

166/AE

der Abgeordneten Rosenstingl, Dr. Krüger
betreffend Nord-Umfahrung Enns

Das neue Betriebsansiedlungsgebiet beim Donauhafen Enns-Ennsdorf bietet für Gewerbetreibende nahezu ideale Voraussetzungen durch eine Kombination von Verkehrsanschlüssen an Wasser, Schiene und Straße. Die Nord-Umfahrung Enns wäre für die Erhaltung und Erweiterung dieses Vorteils die notwendige Konsequenz. Die Länder Oberösterreich und Niederösterreich haben dies bereits erkannt und entsprechende Planungen koordiniert. Für die Realisierung dieses Projektes fehlen jedoch die entsprechenden Aktivitäten im Bereich der Bundeskompetenz.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher den folgenden

Entschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

.

"Der Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr wird ersucht, die Nord-Umfahrung Enns umgehend in die Prioritätenliste der zu verwirklichenden Straßenbauprojekte aufzunehmen und danach eine baldige Realisierung voranzutreiben."

In formeller Hinsicht wird die Zuweisung an den Bautenausschuß beantragt.